



## FEMSA separa los roles de Presidente del Consejo y Dirección General de la compañía

Octubre 24, 2013

- Ratifican a José Antonio Fernández Carbajal como Presidente Ejecutivo del Consejo de Administración
- Nombran a Carlos Salazar Lomelín como Director General de FEMSA y a John Santa María como Director General de Coca Cola FEMSA

**Monterrey, México, 24 de Octubre del 2013** — Fomento Económico Mexicano, S.A.B. de C.V. ("FEMSA") empresa líder de América Latina, anunció hoy que el Consejo de Administración aceptó dividir las funciones de Presidente del Consejo y la Dirección General, ratificando a José Antonio Fernández Carbajal como Presidente Ejecutivo del mismo y nombrando a Carlos Salazar Lomelín como nuevo Director General de FEMSA.

"Durante los últimos 12 años he tenido el privilegio de ejercer los roles de Presidente y Director General de FEMSA, pero dado el tamaño de la empresa, su alcance geográfico, así como la complejidad de nuestros negocios y de las industrias en las que participamos como Grupo, propuse y el Consejo de Administración aceptó separar estos roles, de tal forma que se impulse aún más y de manera más enfocada el desarrollo y crecimiento de la compañía", declaró José Antonio Fernández Carbajal, Presidente y Director de FEMSA.

El objetivo es enfocar aún más las responsabilidades que cada uno de estos roles tiene, garantizando desde la Presidencia Ejecutiva del Consejo el correcto funcionamiento de los órganos de gobierno; el manejo de relaciones estratégicas con auditorios clave como socios, autoridades y accionistas; un rumbo estratégico claro y alineado con sus accionistas; el talento requerido para garantizar la sostenibilidad de la compañía en el tiempo y el seguimiento de prácticas de negocio de buen gobierno corporativo, congruentes con los valores de la empresa.

Por su parte, el Director General podrá enfocar todo su esfuerzo en la conducción del día a día de los negocios de FEMSA, encabezando y gestionando a su equipo de dirección; proponiendo al Consejo los planes, estrategias y objetivos de corto y largo plazo; y desarrollando el talento necesario para soportar el crecimiento y los procesos de sucesión requeridos.

Carlos Salazar Lomelín, asume por acuerdo del Consejo de Administración, la Dirección General de FEMSA, después de haber fungido por los últimos 14 años como Director General de Coca Cola FEMSA y de haber desarrollado toda su exitosa trayectoria profesional de 40 años en FEMSA.

A raíz de lo anterior, el Consejo de Administración de Coca Cola FEMSA determinó nombrar como Director General a John Santa María, actual Director de la División Sud América, en sustitución de Carlos Salazar Lomelín. John asume este nuevo reto después de 18 años de ocupar exitosamente diversas responsabilidades en Coca Cola FEMSA.

Carlos Salazar Lomelín comentó : "Asumo esta nueva responsabilidad convencido de que estos cambios, así como todos lo que realizamos constantemente en FEMSA, serán de beneficio para la empresa y todos los que trabajamos en ella, y nos ayudarán al cumplimiento cabal de nuestra misión de generar valor económico y social simultáneamente"

Estos cambios serán efectivos a partir del **1° de Enero de 2014**.

Carlos Salazar Lomelín

### Director General de FEMSA

Carlos Salazar inició su trayectoria profesional en FEMSA en 1973. Ha ocupado diversos cargos directivos en algunas de sus filiales, entre ellos Director de Grafo Regia, de Plásticos Técnicos Mexicanos, S.A., de la División Internacional de FEMSA Cerveza, de Planeación Comercial en el Grupo Visa y Director General de FEMSA Cerveza. En el año 2000 asumió la Dirección General de Coca-Cola FEMSA. Fue Presidente de la Comisión Siglo XXI en Monterrey y Director Ejecutivo de CINTERMEX. Ha sido profesor de economía durante varios años en el Tecnológico de Monterrey y es el actual Presidente del Consejo Consultivo de la Escuela de Negocios EGADE, afiliada a dicha institución. Es egresado de la carrera de Economía y cuenta con estudios de posgrado en Administración de Empresas del mismo Tecnológico de Monterrey. También cuenta con estudios de posgrado en Desarrollo Económico en Italia y un programa de Dirección Administrativa en el IPADE en México, además de otras especialidades en diferentes países.

John A. Santa María Otazua

### Director General de COCA-COLA FEMSA

John Santa María inició su carrera en Coca-Cola FEMSA en 1995 como Director de Operaciones México, cargo que ocupó hasta el año 2000. Fue también Director de Planeación Estratégica y Desarrollo Comercial y de Negocios. John ha sido Director de Operaciones de la División Sudamérica de Coca-Cola FEMSA desde el 2011. Antes de unirse a la compañía, John trabajó en otras empresas embotelladoras en México en áreas como Planeación Estratégica y Administración. Tiene una licenciatura en Administración de Empresas y una Maestría en Administración con especialidad en Finanzas, ambas por la Universidad Metodista del Sur en Dallas, Texas. Actualmente es miembro del Consejo de Administración de Compartamos Banco.

####

FEMSA es una empresa líder que participa en la industria de bebidas operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador público más grande de productos Coca-Cola en el mundo; y en el sector cervecero como el segundo accionista más importante de Heineken, una de las cerveceras líderes en el mundo con presencia en más de 70 países. En comercio al detalle participa con FEMSA Comercio, que opera diferentes cadenas de formato pequeño, destacando OXXO la más grande y de mayor crecimiento en América Latina. Todo esto apoyado por un área de Negocios Estratégicos.